



4 Pièces

102 m²

Réf. 85522468

1 159 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce domaine exclusif et intimiste se compose de 12 villas contemporaines d'exception, chacune dotée d'une terrasse, d'un jardin et d'une piscine privée. Harmonieuse dans son écrin de verdure, cette villa de 4 pièces sur 2 niveaux se distingue par une architecture moderne et élégante, offrant des prestations haut de gamme. Implantée sur un terrain de 841 m², elle est constituée au rez-de-chaussée d'un séjour, d'une cuisine, d'un toilette et d'un bureau. Au premier étage, on trouve 3 chambres, une salle de bain, une salle de douche, un toilette indépendant et une terrasse. Le séjour, lumineux grâce ...

This exclusive, intimate estate comprises 12 exceptional contemporary villas, each with its own terrace, garden and private pool. Harmonious in its green setting, this 3-bedroom, 2-storey villa boasts modern, elegant architecture and top-of-the-range features. Set in 470 m² of land, the ground floor comprises a living room, kitchen, toilet and study. On the first floor, there are 3 bedrooms, a bathroom, a shower room, a separate toilet and a terrace. The living room is bright and airy thanks to its large picture windows, and opens directly onto the swimming pool. This villa also boasts ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

